
ロータリー親睦活動月間

◆ 会 長 の 時 間 ◆

◆ 幹 事 報 告 ◆

◆ガバナー補佐ご挨拶◆

　6月2日に第5回六輪会が帝国ホテルで開催され、出席

して参りました。

　第一部は本年度報告会でした。6組の各クラブの会長、

幹事から年間のクラブ活動の報告がありました。私からは

会員が43名から47名と4名増になったこと・例会開催は

5月末までで46回の例会中、通常例会が25回、ハイブリッ

ドによる開催が7回、休会が10回あったことを報告しまし

た。たくさんの他クラブが緊急事態の場合は全て休会でし

たと報告される中で、ハイブリッドでの開催を報告出来た

のは良かったと思います。当クラブにIT推進委員会があり、

その活躍のお陰だと宣伝しておきました。また社会奉仕、

国際奉仕、青少年奉仕等の各委員会の活動を報告しまし

た。帝塚山RCの八木会長から、「ロータリー希望の扉プロ

ジェクト」についての御礼と中間報告がありました。5月29

日に大阪大学 石黒先生のオンラインセミナーが好評で

あったと言われておりました。次は6月12日には門田隆祥

先生の講演があることを紹介されました。第2部は次年度

の会長、幹事のご挨拶がありました。「自己紹介と次年度の

抱負」が披露されました。簡ガバナーは、次年度はワクチン

接種もなされ良くなるだろうとのお話もあり、私も本当にそ

うなって欲しいと感じた次第です。

①今月のロータリーレートは1ドル109円です。

本日の例会本日の例会本日の例会本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会 6月11日（第2例会）

6月18日（第3例会）次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ

ハイブリッド
シェラトン都ホテル大阪　3階　春日の間
「プロトコール（国際儀礼）について」

マナー講師・司会　奥田純子様
（奥田秀行会員担当）

ハイブリッド
シェラトン都ホテル大阪　3階　三笠の間
「一年を振り返って」（代読）

尾﨑敬則副会長

シェラトン都ホテル大阪　4階　浪速の間

村上泰啓会長
小原一眞幹事
南賀勝之SAA

6月25日（第4例会）次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ

6月4日（第1例会ハイブリッド）先 週 の 記 録先 週 の 記 録先 週 の 記 録

●例会場

●卓話

●例会場

●卓話

●例会場

●退任挨拶

大蔭政勝ガバナー補佐

　ガバナー補佐を拝命して1年が経と

うとしており、本日の訪問が最後となり

ます。さて、コロナ禍で活動に制限があ

る中で、2660地区80クラブを挙げて希

●ゲスト＆ビジター（敬称略）

5月14日（第2例会）補正出席率100％（MU8名）

ホームクラブ出席率80.00％

●出席報告

大蔭政勝（ガバナー補佐）
吉村　昭（ガバナー補佐エレクト）

出席会員 32名（内免除会員 6名）
会員総数 47名（同上 13名）
ゲスト　　2名
ビジター　0名
　計　　34名
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会員増強にご協力を！！

◆ ガバナー補佐エレクトご挨拶 ◆

◆ 委 員 会 報 告 ◆

望の扉プロジェクトが動き出すこととなりました。

　先日、第1の希望の扉の活動として、135名の参加者の

下でオンラインによる講演会が行われました。次回の講演

会は6月12日（土）に開催されます。

　第2の希望の扉の活動として、各クラブの子供たちに対

する奉仕活動を各クラブの状況に合わせて行って頂くとい

う提案がなされています。我々もそれを応援しています。

　第3の希望の扉の活動として、それらを2660地区の

ホームページにアップして、未来を担うロータリアンに対し

て情報を公開することによって、ロータリーの認知度の向

上を図ろうと考えています。

　最後まで頑張っていきたいと考えています。本日は、皆

様とリアルに出会うことができて嬉しく思っております。本

年度は有難うございました。

ローターアクトクラブ委員会　田中 浩之委員長

　5月は5月19日web形式  RAC第1通常例会、5月29日RAC第

2例会として大阪城早朝クリーンハイクが行われました。5月

29日は天候にも恵まれ、非常によい雰囲気で行われました。

6月は先日、6月2日web形式  RAC第1通常例会が開かれ次年

度の計画について話合いました。5月19日、6月2日大阪城南

ロータリー から石濱会員、泉会員、西谷会員、岡倉会員、奥田

会員、尾﨑（敬）会員にご出席頂きました。有難うございまし

た。次回は、6月23日（水）食事会を最終例会として予定しています。

卓  話 6月4日〈第1例会ハイブリッド〉
「親睦・出席委員としての抱負」

「今後の親睦活動についての抱負」

「がん予防に効く生活習慣」

吉村 昭ガバナー補佐エレクト

　次年度ガバナー補佐として活動させ

て頂きます。よろしくお願いいたしま

す。大阪城南ロータリーに参るのは3

回目になりますが、毎回、皆様から暖

かく迎えて頂いて感謝しています。いよ

いよ来月から2021‒2022年度がスタートします。まだワク
チンが皆さんに行き渡っていない状況で、思い通りの活動

ができないとも思いますが、私としても、今できることを考

えながら皆様と一緒に進んでいきたいと考えております。

次年度もよろしくお願いいたします。

　9月14日（火）が公式ガバナー訪問となっております。そ

して、その前の9月3日（金）にもこちらに参りますが、その際

はよろしくお願い申し上げます。

青野縣一会員
　昨年7月に入会させて頂いた青野で
す。今月で入会して11か月目になります
が。新型コロナウイルスの感染拡大によ
りロータリークラブの例会もほぼ半分
近くの例会が休会もしくはリモートによ

る例会となり、通常の例会が開催できない状況ではあります
が、先輩方にご指導を仰ぎながら親睦・出席委員として積極
的に活動していきたいと思います。今後ともよろしくお願い
いたします。

恒元直之会員
　昨年7月に大阪城南ロータリークラブ
へ入会させて頂きました恒元直之でご
ざいます。
 　早いもので入会してから間もなく1
年が経とうとしておりますが、入会時か

ら今現在に至るまでもずっとコロナ禍が続いております。恐
らくコロナが起こる以前とは全く別世界の、ある意味なかな
か経験する事の無いロータリーライフ1年目だったのかと思
います。現在、親睦・出席委員会に所属しておりますが、例会
休会や行事中止も多く、満足に親睦活動を行いお役に立て
る事も少なかったかと思います。
　この様な状況下にて次年度も親睦・出席委員会に所属さ
せて頂ける事になりました。

細川直人会員
　生活習慣病「がん」の予防や生存率
向上、再発防止に有効な習慣にはメ
ジャーな予防策に加えて・座って過ごす
時間を減らす・睡眠不足＆長時間睡眠

を避ける・歯周病を予防する・熱い飲み物を避ける。が挙げ
られます。

「親睦・出席委員としての抱負」
元氏成保会員

　入会後、コロナ禍で皆様と十分な親
睦を図ることが難しく、残念に感じてお
ります。最近、旧友との間でオンライン
麻雀を楽しんでいます。工夫次第で

色々なコミュニケーションの方法があるものだと痛感してい
ます。

真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから



会員増強にご協力を！！

や行事も従来の姿を取り戻すことができると思います。今は
その日が一日でも早く来ることを祈るばかりです。

（編集担当　元氏・野村）

6月4日（第1例会ハイブリッド）
大蔭ガバナー補佐、吉村ガバナー補佐エレクト
をお迎えして。

村上会員

「自祝」　重苦しい空気が社会を覆う中で、今回
ホームクラブ900回連続皆出席の記録達成に至
りました。唯々健康に感謝の一語です。

山口会員

年男48歳になりました。節目の年！自分にも
期待して何事も主体的に取り組んでいきます。
何卒宜しくお願い申し上げます。

山本（智）会員

100回まで、がんばります！
石濱会員

4分間の卓話ですが、よろしくお願いします。
青野会員

有難うございます。61期目に入りました。
佐伯会員

その他、お祝い　9件

に こ に こ 箱
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▲例会

「自己紹介」

佐伯清孝会員
　昭和43（1968）年1月3日生まれ（53
歳）。入会日：令和3年4月2日　中本様、
中谷様のご紹介により入会。家族は妻
（49歳）、長男（25歳）、長女（23歳）の4
人家族。趣味はゴルフ、鳴尾ゴルフ倶楽
部HD11。平成3年桃山学院大学卒業

後、三協アルミニウム工業（株）入社。10ヵ月間富山県本社
にて研修後、四国支店（高松市）で5年間ビルを建材担当。平
成9年より亡父創業の（株）三榮入社、平成20（2008）年より
代表取締役社長。

遠田義大会員
　光信先生、中本先生の紹介を受け入
会することとなりました。
　祖父、父の後を継いで弁護士をして
おります。若輩者ではありますが、会員
の皆様方におかれましてもご指導ご鞭
撻のほど宜しくお願いします。

「親睦・出席委員として」

小林治彦会員（石濱宏章委員長代読）
　ロータリークラブの活動としては何もできていませんが、
行政の方で少年補導員、防犯委員、薬物乱用防止委員など
少しながら活動しつつも、コロナの影響もじわじわと建設業
にも影響が出てきております。建築物においては物流関係
が元気あるように思います。
　資材も鉄、材木共に価格が上昇の中で請負契約の低下と
厳しい状況が予想されます。早くコロナの終息を願っています。

「自己紹介」

岡　俊介会員
　新入会員の岡です。出身は福岡県北
九州市。九州大学から司法試験に合
格・検事に任官。29年10か月奉職して
今年の1月に退官、2月に上六公証役場
公証人に着任しました。少しでも大阪の

役に立てるよう頑張ります。

「自己紹介」

石濱宏章会員
　去年から今年にかけて今も続くコロ
ナ禍において、例会がどうあるべきか、
新入会員との親睦が図れているか、新・
旧会員との橋渡しができているかなど、
いろいろと考えを巡らせた一年でした。

このような中、何とか新人歓迎会と年末懇親会の2つの行事
を無事終えることができたことが心の慰めになっており
ます。
　今後ワクチン接種によるコロナの感染対策が進めば、例会

「親睦・出席委長として」

真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから


